



きいんぐみだより

2024 年度 8 月 1 日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園 与那原ベアーズ 1

夏の暑さに負けずホールで投げ合ったり、園庭での水遊びを楽しんでいるきりん組の子どもたち！！
水遊びでは泥水をココアに見立て『いらっしゃいませ～！ココアで～す！』と言ってお店屋さんごっこをしたり、先生やお友だちと水をかけ合ったりと夏ならではの遊びを楽しんでいます♪

保育室ではラキューで小さな箱を作り、その箱の中に小さなラキューを入れて『宝箱♪』と言って喜ぶ姿や、飛行機や車など色々な物を作って楽しんでいます！

連日、猛暑が続いている中で室内でも汗を多くかく季節になっています。水分補給の声かけを頻繁に行い熱中症対策をしていき、子どもたち一人一人の体調面も細かく見ていけたらと思っています。ご家庭でも何か変わった様子がありましたら、お声かけ宜しくお願いします。

今月のねらい

- ・保育者や友だちと一緒に、夏ならではの開放的な遊びを楽しむ。
- ・夏祭りを楽しみにし、意欲的に製作に取り組む。
- ・生活に必要なことを、自分なりに考えて行う。



～おねがい～

- ・先月より水遊びを行っていますが、水遊び時の持ち物に関して再度お知らせします。
靴にお着替えセット、体を拭く用のフェイスタオル、汚れ物入れ袋、草履をご準備いただきますようお願いいたします。また、汚れ物入れ袋、草履には記名をお願いいたします。
- ※草履は靴と一緒に靴箱に置いてください。
- ・活動も活発になり汗をかいたり、お食事などで衣服が汚れてしまうことがあり、お着替えが足りないことがあります。着替えは少なくとも**2セット**ご準備いただきますようお願いいたします。日々の持ち物に関しても、お忘れ物がないようお願いいたします。



～手洗い上手にできたよ～

先月より手洗いの重要性について改めて子どもたちと話し合いをしました！排泄後の手はどんな手になっているのか、遊んだ後の手はどんな手になっているのか等を聞くと『目で見えないけどばい菌がいるんだよね』『ばい菌は体の中に入ったらお腹が痛くなるよ』と色々な回答を聞くことができました！

右の絵は普段より手洗い場に掲示している【手洗いの仕方】についての絵表示なのですが、この機会に改めて掲示物を紹介すると、手洗い時にこの表示を見て丁寧に洗うことができています！ご家庭でも園でどのように手洗いしているか聞いてみて下さいね♪

